

令和6年4月25日(木)

校長室より⑭



こんにちは。

2時間目に「1年生を迎える会」がありました。4月10日に入学した1年生123人の入学を2～5年生と先生たちで祝福しました。6年生と一緒に入場した1年生は、各学年からの心のこもったおもてなしを受けました。2年生からは去年育てたアサガオから採れた種、3年生からは手作りの花で作った花道、4年生からはメダルと合唱「手をつなごう」、5年生からは三咲小についての○×クイズがプレゼントされました。既に顔合わせをしている6年生とは、これから3月までたくさん一緒に過ごします。1年生はクラスごとに「数字やひらがなを覚えます」「おいしい給食を残さず食べます」「元気いっぱいお外で遊びます」「友達をたくさんつくります」「勉強をがんばります」と大きな声で聞かせてくれました。



4時間目には、雷注意報と雨で2回延期された「避難訓練」がありました。「地震です」の放送直後に保健室を覗くと、養護教諭の細竹先生と高橋先生はちゃんと机の下に入っていました。今日は、「8分5秒」で全員が校庭に避難できました。いつ、どこで、何が起きても「自分の命は自分で守る」ができるようにしておきましょう。

